



VYACHESLAV OSELEDKO/AFP via Getty Images

## ¿Estamos a punto de ver surgir a los 10 reyes de Europa?

El impulso para que esta profecía se cumpla está ocurriendo ante nuestros ojos.

- Josue Michels
- [16/2/2026](#)

La máxima autoridad de la Unión Europea está diciendo que es necesario que al menos nueve Estados miembros se unan económicamente para fortalecer el poder militar de Europa. "Nuestra ambición debe ser siempre alcanzar un acuerdo entre los 27 Estados miembros", escribió la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, en una carta dirigida a los líderes de la UE el lunes. "Sin embargo, cuando la falta de progreso o de ambición ponga en peligro la competitividad o la capacidad de actuar de Europa, no debemos renunciar a utilizar las posibilidades previstas en los tratados en el marco de la cooperación reforzada".

Según los tratados, un mínimo de nueve países pueden llegar a un acuerdo para profundizar la integración sin el resto de los Estados miembros. La Biblia revela que 10 gobiernos europeos entrarán en una unión más estrecha.

PT

Hemos visto muchos llamados a una Europa central o a una Europa de dos velocidades. Pero con una guerra en curso en el Continente y temores de abandono por parte de Estados Unidos, estos llamados nunca han sido más urgentes.

El expresidente del Banco Central Europeo, Mario Draghi, declaró como "muerto" el orden global de posguerra el 2 de febrero. "El colapso de este orden no es en sí mismo la amenaza (...) La amenaza es lo que pueda reemplazarlo". Advirtió que Europa corre el riesgo de quedar "subordinada, dividida y desindustrializada de una vez". "De todos los que hoy se encuentran presionados entre Estados Unidos y China, sólo los europeos tienen la opción de convertirse en una verdadera potencia por sí mismos".

Para lograr esto, Draghi dijo que Europa necesita un enfoque federalista "pragmático" para proyectos comunes, desde la energía hasta la seguridad.

En un discurso en el Parlamento Europeo el 10 de febrero, Von der Leyen dijo:

En la última sesión plenaria, nos enfocamos en las ondas de choque geopolíticas que enfrenta Europa y en nuestra respuesta unida. Pero nuestro poder en la escena mundial depende en gran medida de nuestra fortaleza en el frente económico. La competitividad no es sólo la base de nuestra prosperidad, sino también de nuestra seguridad y, en última instancia, de nuestras democracias.

Para ser una superpotencia militar, la UE primero debe convertirse en una superpotencia económica. Por eso Von der Leyen

cree que la UE debería crear una Unión de Ahorro e Inversión este año. Ella dijo:

Aquí en Europa, no sólo tenemos 27 sistemas financieros diferentes y cada uno con su propio supervisor. Sino también más de 300 lugares de negociación en toda nuestra unión. Eso es fragmentación a lo grande.

Necesitamos un mercado de capitales grande, profundo y líquido. Y este es el objetivo de nuestra Unión de Ahorro e Inversión. (...) Nuestras empresas necesitan capital ahora mismo. Así que hagámoslo este año.

Ella dijo que el “plan A” incluiría a los 27 Estados miembros. “Pero si esto no es posible, el tratado permite una cooperación reforzada. Tenemos que progresar, de una forma u otra, para derribar las barreras que nos impiden ser un verdadero gigante global”.

Las seis principales economías de la UE (Alemania, Francia, Italia, los Países Bajos, Polonia y España) ya están a bordo. En enero, sus ministros de finanzas se reunieron con el objetivo de crear “una soberanía europea más fuerte, competitividad y capacidades de defensa”. Una de sus prioridades declaradas es avanzar en la Unión de Ahorro e Inversión.

El ministro de Finanzas alemán Lars Klingbeil dijo: “Nosotros estamos proporcionando el impulso; otros pueden unirse a nosotros”.

En nuestra edición de julio de 2023, el redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry, escribió que la mitad de los diez reyes profetizados de Europa ya se han levantado. Pero aún no se han unido para formar un superestado poderoso.

Las profecías bíblicas indican que una Europa fuerte no podrá surgir hasta que se unan diez gobiernos europeos con un mismo propósito. “Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia. Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia” (Apocalipsis 17:12-13).

El impulso para que esta profecía se cumpla está ocurriendo ante nuestros ojos.

Todas las seis naciones fueron mencionadas por el difunto Herbert W. Armstrong, quien profetizó que surgiría una nueva unión después del colapso de las potencias del Eje en la Segunda Guerra Mundial. En el número de enero de 1962 de *La Pura Verdad*, él escribió:

Nadie puede decir ahora específicamente cómo se desarrollará, pero el Mercado Común se convertirá en los futuros Estados Unidos de Europa. Será un imperio débilmente unido, resucitado de las cenizas del antiguo Imperio Romano y del medieval Sacro Imperio Romano: estará compuesto por 10 naciones o agrupaciones de naciones. Por ejemplo, las naciones del Benelux —Bélgica, los Países Bajos y Luxemburgo— podrían unirse, ya sea como un grupo conocido como Benelux o como tres naciones. En esta etapa no podemos decir cuáles serán las 10, excepto que parece seguro que tanto Alemania como Italia estarán incluidas, y probablemente Francia y España. Algunos de los satélites de Europa central ahora bajo el control de Rusia podrían estar incluidos.

En años posteriores, él mencionó específicamente que Polonia se encontraba entre “los satélites de Europa Central bajo el control de Rusia” pero que se liberaría y se uniría al proyecto europeo. Estamos viendo de cerca quiénes podrían ser los 10 reyes profetizados de Europa y cómo están surgiendo.

Para un estudio detallado de estas profecías, lea el artículo del Sr. Flurry [Diez reyes del nuevo sacro imperio romano surgiendo ya](#).